

ONU advierte que hambre azota a millones de congoleños



Naciones Unidas, 14 ago (RHC) Agencias de Naciones Unidas advirtieron que siete millones 700 mil habitantes de la República Democrática del Congo (RDC) sufren una falta severa de alimentos, un 30 por ciento más que la cifra reportada el año pasado.

Según la Organización para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA), al menos una de cada 10 personas que vive en áreas rurales pasa hambre.

La inseguridad alimentaria se atribuye al conflicto imperante en la RPDC, sobre todo por los cientos de miles de desplazados que huyeron de la violencia en las zonas central y oriental del país africano.

En su postura conjunta, la FAO y el PMA lamentaron que un millón 500 mil congoleños vivan en una situación de falta de comida calificada de emergencia.

La emergencia se traduce en la existencia de seres humanos obligados a vender todo lo que tienen para sobrevivir, y a saltarse comidas o a reducir de forma drástica las raciones, subrayaron.

A la inseguridad alimentaria en la RPDC se suma la alarma por el incremento de los casos de cólera en las localidades de Tanganyika, Kivu Sur y Bukavu.

con informacion de cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138250-onu-advierte-que-hambre-azota-a-millones-de-congolenos>



Radio Habana Cuba